

مستخلص

**ABSTRAK**

العناصر الخارجية في شعر حسان بن ثابت

**Unsur-Unsur Ekstrinsik Dalam Syi'ir Hasan Bin Tsabit  
(Kajian Analisis Sastra)**

Nama lengkapnya adalah Hasan bin Tsabit bin Mundzir bin Haram bin Amr bin Zaid Manah bin Adiy bin Malik bin Hajar. Hasan bin Tsabit adalah penyair Arab dari bani Anshor, Hasan bin Tsabit dilahirkan di Madinah pada tahun 60SM, dan wafat juga di Madinah pada tahun 50 hijriyah pada masa Khalifah Mu'awiyah bin Abi Sufyan. Beliau wafat pada umur 120 tahun, 60 tahun beliau hidup dalam masa jahiliyyah dan 60 tahun lagi beliau hidup pada masa Islam. Hasan bin Tsabit adalah penyair pada masa Rasulullah, dan setiap syi'irnya mengandung tujuan-tujuan dan unsur-unsur yang berbeda, diantaranya: syi'ir هجاء ditujukan untuk orang-orang kafir Quraisy, dan syi'ir مدح ditujukan untuk Rasulullah dan sahabat-sahabatnya.

Unsur ekstrinsik dalam sebuah karya sastra adalah unsur luar yang membantu dan mempengaruhi penulisan karya sastra tersebut. Pemahaman unsur ekstrinsik suatu karya sastra, akan membantu dalam hal pemahaman makna karya itu sendiri, mengingat bahwa karya sastra tidak muncul dari situasi kekosongan budaya saja, akan tetapi karya sastra juga muncul dikarenakan situasi dan kondisi lingkungan disekitar penulis.

Fokus atau rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1). Apa sajakah bait-bait syi'ir Hasan bin Tsabit yang mengandung unsur-unsur ekstrinsik? 2). Apa sajakah macam-macam unsur-unsur ekstrinsik yang terdapat dalam syi'ir Hasan bin Tsabit?. Dengan adanya 2 permasalahan ini, maka penulis menggunakan kajian analisis karya sastra, dan menggunakan metode kualitatif deskriptif untuk membantu penulis dalam menganalisis permasalahan yang dikemukakan, dan dalam hal ini penulis hanya membatasi 3 unsur ekstrinsik saja yang akan dianalisis, meliputi lingkungan sosial, lingkungan ekonomi, dan lingkungan politiknya.

Dengan demikian, dari hasil penelitian dan analisis si penulis, maka ditemukan 30 bait syi'ir dari jumlah 1982 bait syi'irnya Hasan bin Tsabit yang didalamnya mengandung 3 unsur-unsur ekstrinsik yang telah disebutkan, yaitu unsur ekstrinsik yang dipengaruhi oleh lingkungan sosial, unsur ekstrinsik yang dipengaruhi oleh lingkungan ekonomi dan unsur ekstrinsik yang dipengaruhi oleh lingkungan politik si pengarang syi'ir.